

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 29. August 2016

Spessartstraße gesperrt

Die Spessartstraße wird am Donnerstag, den 1. September von 8- 16 Uhr und gegebenenfalls am darauffolgenden Freitag von 8-12 Uhr, je nach Arbeitsfortschritt, zwischen Mühlheim und Lämmerspiel voll gesperrt sein. Die Sperrung ist auf Grund von Holzerntearbeiten nötig.

Im Zuge dessen wird auch entlang der Spessartstraße Holz gefällt, um die Verkehrssicherheit sicherzustellen. Die Arbeiten finden mit einem Harvester statt, der von einem Mann mit der Motorsäge unterstützt wird. Auch die Lämmerspieler Straße muss kurzzeitig gesperrt werden, um dort trockene Bäume zu entfernen. Dies wird voraussichtlich am Freitag stattfinden.